

Succès de la mission de prospection Pérou, Argentine et Uruguay

MISSION D'ENTREPRISES FRANÇAISES À L'OCCASION DES VISITES D'ÉTATS
DE FRANÇOIS HOLLANDE, PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE FRANÇAISE



Hélène Delouvrier (Paul Boyé Technologies) offrant au Président de la République Française, François Hollande, le dernier modèle du gilet réfrigérant Friotek.

Paul Boyé Technologies a participé à la mission d'entreprises françaises organisée par Business France, à l'occasion des visites d'États de François Hollande, Président de la République Française, au Pérou, en Argentine et en Uruguay.

Bilan très positif pour ce périple sud-américain, où la société Paul Boyé Technologies, représentée par Hélène Delouvrier, a pu établir d'excellents contacts avec les décideurs d'Amérique Latine. Elle a rencontré à cette occasion Philippe Douste Blazy, Secrétaire Général adjoint des Nations Unies, Matthias Fekl, Secrétaire d'État chargé du Commerce extérieur. François Hollande lui-même, Président de la République Française,

a reçu des mains d'Hélène Delouvrier le dernier modèle du gilet réfrigérant Friotek, brodé à ses initiales. Ce même gilet réfrigérant a précédemment fait l'objet d'un marché réussi avec le Ministère de la Défense Brésilien pour les tenues NRBC et les gilets acquis pour les Jeux Olympiques d'été 2016 de Rio de Janeiro.

Paul Boyé Technologies a pour volonté en 2016 de renforcer sa présence en Amérique du Sud et d'y développer ses marchés. Cette mission de prospection place cet objectif sous les meilleurs augures.



LE PARCOURS RÉALISÉ :
Du 22 au 26 février 2016 :
Lima (22-23) / Buenos Aires
(23-24) / Montevideo (25-26).

PRODUITS :

**ÉQUIPEMENTS DE
PROTECTION INDIVIDUELLES
POUR LES FORCES ARMÉES,
LA SÉCURITÉ CIVILE ET LES
PROFESSIONNELS DE SANTÉ.**

L'ENTREPRISE :

57 M€ : chiffre d'affaires.

99 % du chiffre d'affaires réalisé dans le domaine Défense-Sécurité.

80 % du CA issu de la R&D interne.

243 personnes : effectif.

32 % : CA Export.